

かしこく たくましく うるわしく



お礼 秋季大運動会

校長 牧 健一

9月17日（日）、青空の下で秋季大運動会を開催することができました。御来場いただいた来賓の皆様、そして、地域・保護者の皆様には心より感謝申し上げます。さて、今年の運動会は「大きな声と、最高の笑顔で！」というスローガンを掲げました。子供たちはこの日のために、最高のチームワークと一生懸命さで練習に励んできました。昼休みに集まり、全員で応援や一輪車の練習。そして、それを支える高学年生のリーダーシップや後輩への思いやり。それらが結実した本番の子供たちの姿は、きっと応援してくださった皆様を“最高の笑顔”にることができたと信じています。

なお、今年は、最後のリレーで劇的な逆転があり、白組の優勝で幕を閉じました。惜敗した赤組には、涙を流すお子さんも見かけました。勝負は非情ですから、どちらかが勝てば、どちらかが負けます。そのときに胸に抱える感情を向上心や行動につなぐこと、それまでの経験は無駄ではないことをどのように心に整理していくかで、人それぞれの成長や器が変わるような気がします。きっと川上っ子たちは、すべてを糧にして大きく成長していくことでしょう。

そんな素敵な子供たちを間近でみることができる運動会は、もちろん来年も開催します。「宝つり」「親子でやういドン」の競技を準備しますので、来年も地域・保護者の皆様にも御参加いただき、楽しんでいただければ幸いです。



みんなで楽しく遊びを工夫しよう 目を大切にしよう
好き嫌いをせずに食べよう

熱中症にまだ注意！～10月も全国的に高温予想～

気象庁は「10月も全国的に高温になる」という予報を発表しています。引き続き、熱中症対策に心がけましょう。

- ・寝る前に水分補給をする。
- ・睡眠不足にならないように、夜間の睡眠環境を整える。
- ・朝食をしっかり食べる。
- ・規則正しい生活をする。

なお、水筒の中身は「原則お茶かお水」とお知らせしていましたが、御心配なときは、保護者判断でスポーツドリンクを入れてもかまいません。



- ・スポーツドリンク対応の水筒を使う。
- ・衛生面、カロリ一面に配慮する。
- ・ペットボトルを水筒代わりに使わない。（メーカーの注意）

全国学力学習状況調査結果報告

	全国	鹿児島県	本校
国語	67.2	67	87 (+20)
算数	62.5	61	76 (+15)

全国学力・学習状況調査は、文部科学省が2007年から毎年4月に、6年生を対象に実施している調査です。本校の結果は、上記の表のとおり、全国・県平均を上回りました。

南日本新聞掲載

7月26日（水）こども五・七・Go
5年 心平くん

新聞記事切抜QR

8月13日（日）若い目

2年 青くん

8月23日（水）こども五・七・Go
6年 田淵 沙恵さん



市図画作品審査会

特選 1年 郁佳さん

2年 祐作くん

4年 創大くん

入選 3年 未紗さん

5年 ひまりさん

6年 沙恵さん



感染症流行などで変更もあります。

週報などでご確認ください。

2日（月）身体測定・視力検査
（～31日 読書月間）

4日（水）マグロ体験教室

6日（金）地区へき地・複式研究協議会
研究会（本校会場）

11日（水）国体学校観戦

14日（土）農業活動体験・稲刈り予定

18日（水）スクールカウンセラー来校

19日（木）1・2年生生活科見学

25日（水）農業活動体験・脱穀予定

27日（金）芸術鑑賞会

（6年乗入れ授業）

※移動図書 12日（木）、26日（木）

4年ぶりの神社奉納『川上踊』



今年は長田神社、諏訪神社、葛城神社、川上小学校をまわります。

最年少、初参加の三年生。みんなで着付けを手伝います。

最後の川上小学校での披露には多くの人が集まりました。

八月二十七日（日）、市の無形民俗文化財である『川上踊』が四年ぶりに、複数の神社をまわる形で開催され、本校からは五人の児童が参加しました。

川上コミュニティ事務局には、「川上踊」と「運動会」の写真が展示してあります。近くにお寄りの際は、ぜひ、ご覧ください。

川上ギャラリー



7月31日（月）6年生
炬火リレーに参加



8月3日(木) 6年 福田 悠悟くん
市・子どもサミットでの発表



8月5日(土)～6日(日) P T A



PTAによる親子ふれあいキャンプ

ご存じですか 校庭のモニュメント



夏休みに、学校の正門にあるモニュメントの制作者が来校してくださいました

制作年は昭和39年。彫刻家の中村晋也氏に師事した、南昌治さんと溝口守一さんが学生時代に、泊まり込みで制作したそうです。（その後、溝口さんは彫刻家となり、ザビエル公園のザビエルと薩摩人の像を手がけています）その詳しい記録は、学校には残っていませんでした。木の剪定や老木の伐採等をすすめていたところ、たまたま通りかかり、車道からモニュメントが見えたため、学校によったそうです。学校の歴史を感じた出来事でした。